



# En 2023, la feria de San Marcos tendrá más de 2 mil actos; 80% gratuitos

“La gigante de México” es una puerta para que todos los visitantes conozcan la riqueza de nuestros municipios, dijo la mandataria estatal

ANA MÓNICA RODRÍGUEZ

A 195 años de su fundación, la Feria Nacional de San Marcos, ha sido y es “gran pilar y motor de la economía” en Aguascalientes, la cual en su edición 2023 tendrá más de dos mil actos, 80 por ciento gratuitos, y así “contará historias a ritmo de baile y canciones”.

“La gigante de México” que se desarrollará del 15 de abril al 7 de mayo, en 94 hectáreas de perímetro ferial insertadas en el área urbana, es “sin duda, la más bonita, querida e importante de México; se ha preparado un gran programa, uno que enaltece su historia, cultura y tradiciones. Honramos a las generaciones que nos precedieron y que le dan a México un legado que trasciende fronteras en los cinco continentes”, expresó Teresa Jiménez, gobernadora de la entidad.

Durante la presentación del programa, la noche del jueves en el Museo Soumaya, Jiménez puntualizó: “La Feria de San Marcos, “La gigante de México”, es una puerta para que todos los visitantes conozcan la riqueza de nuestros municipios y un puente sólido hacia el mundo entero; tradiciones, cultura, arte, industria, diversión, deporte y sano esparcimiento familiar se entrelazan como el rebozo que abraza con la calidez y hospitalidad de nuestra gente a los visitantes nacionales y extranjeros”.

En tres semanas “se genera una derrama económica superior a los 8 mil millones de pesos; así de importante, así de gigante es Aguascalien-

tes y su feria; impulsa a la industria hotelera y de servicios y muestra al mundo toda la riqueza, cultura, tradiciones y hospitalidad. Tengan por seguro que tendremos la mejor feria de la historia”.

La gobernadora aseguró que habrá un ambiente seguro para las más de 9 millones de visitas que se proyecta asistirán y contribuirán a reactivar el turismo. “Hemos desplegado un operativo sin igual con la estrategia Blindaje Aguascalientes, que coordina el trabajo del Ejército mexicano y de la Guardia Nacional con el de las corporaciones municipales y estatales”, comentó.

En esta edición los invitados son España, Guanajuato y el municipio de Calvillo, este último representará la riqueza de los ayuntamientos de Aguascalientes.

Al Foro de las Estrellas llegarán “muchos de los mejores artistas y agrupaciones del momento como Rod Stewart, Maluma, Black Eyed Peas o Ricky Martin”, entre otros de diversos géneros musicales. Además –dijo la mandataria– destaca “el Serial Taurino más grande e importante de América y el segundo de todo el mundo, con diestros aclamados por su temple y valentía. También la charrería se dará cita para brindar sus suertes”.

Las artes y la cultura, “esencia” de la fiesta, también tendrán un espacio importante con actos como el Premio Bellas Artes de Poesía Aguascalientes, que este año celebra su 55 edición, así como el Encuentro Nacional de Arte Joven y el tradicional Ferial.

La Feria Nacional de San Mar-

cos, aseveró José Ángel González Serna, presidente del patronato, “genera 10 mil empleos de manera directa y 20 mil indirectos; en tres semanas, 22 días, tendremos un poco más de 2 mil actos, de los cuales 80 por ciento son gratuitos”.

Este encuentro, “se ha convertido en un complejo, pero bien calibrado acto que involucra de forma equilibrada las fiestas de corte tradicional, grandes exposiciones comerciales, un serial taurino, eventos deportivos, culturales y artísticos”.

En la Capital Americana de la Cultura 2023 también habrá espacios diseñados para los pequeños, además de la Expo Ganadera; los más de 15 actos deportivos, tres de ellos internacionales, así como el paseo obligado por la Isla San Marcos y el Desfile de Primavera, que este año se titula “La Gigante de México”.

Al Museo Soumaya acompañaron a la gobernadora de Aguascalientes, Santiago Creel, presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados; la senadora Josefina Vázquez Mota; Nathalie Veronique Desplas Puel, secretaria de Turismo de la CDMX; además de la reina de la FNSM 2023, Yoselin, y sus princesas Carolina y Ximena, entre otros invitados.